



Integrada en los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

La Confederación Hidrográfica del Ebro concluye las obras de desagüe y adecuación en el camino natural de La Alfranca (Zaragoza)

- Esta actuación tiene como objetivo mejorar el drenaje de un tramo de este camino natural y evitar los daños causados por avenidas

01 mar. 2010- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha concluido los trabajos de "Instalación de elementos de desagüe en el camino natural de La Alfranca, término municipal de Zaragoza", que ha supuesto una inversión de 44.958 euros.

Su objetivo ha sido el drenaje y la adecuación de un tramo del camino natural que atraviesa una zona de soto. En concreto, se han minimizado las posibles afecciones por avenidas en el terraplén o desnivel de tierra que separa el soto de una finca particular.

Los trabajos de construcción de la obra de desagüe han consistido en la colocación de dos tubos de hormigón a ambos lados del camino, rejas de protección para impedir su taponamiento en el lado de la parcela y compuertas que permiten su vaciado en caso de inundación.

También se han acondicionado unos 150 metros del camino. Para ello, se ha nivelado el firme de la vía, elevándola unos 30 centímetros a fin de evitar erosiones por desbordamiento del agua en este punto.

Otras actuaciones

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino continúa desarrollando una importante línea de actuación medioambiental en la Cuenca del Ebro a través de la Confederación.



El Organismo ha adjudicado en los últimos meses nuevos proyectos para mejoras en cauces en Aragón que suponen una inversión conjunta de 874.318 euros. En concreto se trata de los trabajos en el río Ribota en Villarroya de la Sierra (Zaragoza); río Jalón, en Calatorao (Zaragoza); río Jalón, en Ateca (Zaragoza); mejora del muro defensivo en el río Ésera, en Graus (Huesca) y la adecuación del entorno del humedal de los Ojos de Pontil y La Alberca, en Rueda de Jalón (Zaragoza).

Además, también en esta Comunidad, dentro de estas acciones medioambientales, se han puesto en marcha cinco acciones de repoblación forestal y tratamientos selvícolas en montes de utilidad pública del Organismo con un presupuesto de 1.566.012 euros y se han iniciado los trabajos de recuperación de riberas en Fraga y Velilla de Cinca, en Huesca, dentro del Plan Nacional de Restauración de Ríos y que suponen una inversión que supera el 1.324.000 euros.

Este tipo de proyectos complementan y se unen a otras líneas de acción ambiental que ejecuta cada campaña la Confederación Hidrográfica del Ebro y que el pasado año 2009, además, ha contado con una importante inyección económica a través del Plan de Estímulo de la Economía y el Empleo del Gobierno de España. Gracias al Plan E, se han ejecutado actuaciones de restauración de cauces por más de 23.800.000 euros.